

Empieza ahorrando en tu tarifa de internet

Escrito por ticlover - 20/11/2018 16:30

Hola, soy Martín y me acabo de unir al foro. Me considero un gran ahorrador, a veces incluso demasiado, pero me gustaría compartir información que nos haga recapacitar sobre nuestra factura de internet.

Normalmente, cuando contratamos una tarifa de internet, buscamos la que ofrece la mayor velocidad de conexión a internet es decir, la más cara. Es importante que no nos fijemos sólo en eso. Hay otros factores, como el uso que le damos a internet, que afectan en nuestra decisión.

Primero, tenemos que buscar la tarifa que incluya los megas suficientes para sentirnos cómodos navegando por internet. Habrá muchos que por motivos de trabajo o por ocio necesiten una conexión a internet más potente que otros. En mi caso, por cuestiones de trabajo necesito una buena conexión pero sentía que la tarifa que tenía contratada con Jazztel de fibra de 600Mb por casi 55€ al mes era demasiado para mí. Decidí buscar entre sus opciones y probar una tarifa con menos megas, pasando a fibra de 300Mb por 49€ al mes. ¿Resultado? Sigo trabajando desde casa sin ningún problema. No he tenido ningún fallo en la conexión y no veo que me haya afectado el cambio de velocidad.

Otra forma de ahorrar en nuestra factura es dejando todo en manos de una misma compañía con una tarifa convergente. Como os decía yo tengo internet con 4g ilimitado en móvil ya que el tener contratado cada servicio con diferentes operadores supone un mayor gasto en nuestra factura.

Otra opción y la última a valorar es el cambiar de compañía. Eso sí, antes de lanzarte a firmar un contrato con otro operador ten en cuenta lo siguiente:

- Compromiso de permanencia ya que la penalización puede suponer un coste alto para nosotros.
- Relación precio y número de prestaciones.
- Cobertura de red de la nueva compañía (muy importante). Por muchos megas que contrates si la cobertura en tu zona es débil la conexión a internet también lo será.

=====